



Tatihou 3 juillet 2024

Il est prévu que 73 jeunes accompagnés d'une quinzaine de bénévoles de l'association Les Voiles écarlates, deux de l'ANDRA, 4 des compagnons d'EMMAÜS, plusieurs membres du personnel de Tatihou (le CD 50) nettoient l'île en « ateliers participatifs ».

Orchis a été sollicité par Arnaud (médiateur environnement) pour le prêt d'outils et la participation de deux bénévoles pour l'accompagnement sur la journée.



**Arnaud énumère
les différentes tâches**

Travail prévu dans le lazaret :
nettoyer l'abri à bateaux
les pavés du puits
les allées du jardin maritime
replacer les pierres du muret devant le laboratoire

Travail prévu dans l'enceinte du fort :
désensabler la douve de la tour
désherber la partie gravillonnée de la cour du fort

Opération Ports propres - mains propres à Tatihou

Saint-Vaast-la-Hougue

Mercredi 3 juillet, l'association Les Voiles écarlates a fêté ses dix ans de partenariat avec l'Agence Nationale pour la gestion des Déchets Radioactifs (ANDRA) en organisant une opération "ports propres - mains propres sur l'île Tatihou. Cette opération a réuni des représentants et salariés de l'Andra, 17 bénévoles des Voiles écarlates, les encadrants et compagnons d'Emmaüs, les encadrants et jeunes du dispositif 16 - 18 de l'AFPA de Cherbourg, et aussi des jeunes venus de Caen.







La cour de la tour avant



La cour de la tour après

Le Tobrouk double avant et après.





**Autour du puits,
dans la cour du lazaret, le pavage
a été dés herbé.**

Journée efficace et sympathique.